



わいわい通信 7月号

いのちを見つめ、人間を支える。



洛和会
ヘルスケアシステム®



社会福祉法人 洛和福祉会 物部児童クラブ室

令和7年(2025年)

近畿地方もやっと梅雨入りとなりました。気温の変化が大きく、体調を崩している子ども達も増えています。雨が続いた後は、いきなり猛暑日になり、身体が気温についていけない状態です。

熱中症警戒アラートも既に全国で発令されています。地球温暖化の影響で、どんどん暑い夏が続きます。子ども達から、いのちの危険を取り除けるような工夫をしながら、暑い夏を乗り越えていきたいと願っています。

子ども達の毎日の体調管理をしっかりしながら、職員もサポートしていきますので、ご協力よろしくお願い致します。

<子どもたちの様子>

今年度になり2回目の子ども会議を開きました。子ども会議のメンバーは、3年生以上で立候補を募りました。今は、主に8月28日の夏まつりに向けて話し合いを続けています。子ども達が主体となって、色んな意見が出せるように配慮しながら、自分たちで作り上げていく夏まつりになるように進めています。楽しい夏まつりになるように、みんなで盛り上げて準備していきたいです。

ミサンガ教室



ミサンガ教室を開催しました。1年生は2本どり。2年生は3本どり。3年生以上は2本どり・3本どり・斜め編みの中から、自分が編みたいミサンガを選び、ミサンガ作りを楽しみました。集中して一目一目丁寧に編んでいく子ども達。子ども同士で編み方を教え合ったり、助け合ったりする姿もみられました。今年は、同じ法人の大門グループホームの皆様へ、子ども達が編んだミサンガをプレゼントします。

Instagram開設中！！

日々の子どもの保育の様子を随時アップしています。是非、お子様の様子をご覧ください。児童クラブの様子がもっと身近に感じられます。



RAKUWA_MONOBE



<7月の行事>

- 7月1日(火)~7月7日(月)七夕飾り
- 7月22日(火)~7月31日(木)ぶんぶんごま制作
- 7月30日(水)うでずもう大会

<お願い>

- 梅雨の時期に入りますので、着替え袋に靴下の替えとビニール袋の用意をお願いします。
- 駐車場は、必ず小学校に停めて送迎するようにお願いします(夏休み期間中も必ず)
- 暑い日が続いておりますので水筒のお茶は多めにご準備ください。
- お盆期間家庭保育協期間中(8/12~8/16)の、出欠確認表の提出をお願いします。

<お知らせ>

- 7月の保育料等の引き落としは7/28(月)となります。【ゆうちょ銀行】

